

Entrañable Sergio, aquí va.

Es un intento de retrato o biografía de Moreira.

Se queda corto por los tiempos acotados y por las limitaciones de mi propio trabajo.

Sin embargo, hay cosas que pueden ser de utilidad, como algunas "confesiones" que me hizo quien fue su director de comunicación cuando llegó a ser líder nacional del PRI, también algunas anécdotas que tuvo con funcionarios del gobierno federal de entonces.

Quiero comentar que la hipótesis del trabajo fue "el error" que cometió Moreira. Por qué a él lo dejaron solo, por qué el exilio, cuando el PRI siempre ha protegido a sus "criaturas", como botón de muestra estarán siempre Ulises Ruiz, Mario Marín, por citar a dos recientes.

¿Qué hizo tan mal? ¿En qué se equivocó que fue tan grave? 30 mil millones de pesos de deuda, es casi de risa para el PRI, si además, ponemos en la balanza la efectividad electoral que este señor mostró.

Mi intención al enviarte esto, no es otra más que pensar que pudiera existir algún detalle que te sirva ante este sujeto. No pretendo, ni quiero ser citado, ni nada parecido. Recibí algunas propuestas para exponer el tema y las rechacé, porque no me interesa y, te soy honesto, este tipo, como ahora es obvio, me parece capaz de todo.

Mi rabia y enojo al ver lo que sucede contigo me alienta a poner esta información a tu disposición, puede que a estas alturas nada sea muy revelador, pero chance de algo sirve. Lo mando con la idea de que si de algo te sirve, es tuya. Estoy harto de estos tipos.

Te abrazo con solidaridad, con confianza, con gusto de ver que haces temblar a este grupo tan tristemente amplio en México.

Estoy a tus órdenes.